

AFICHES:

Queremos que nos den ustedes un presupuesto de lo que nos costaría cada millar de afichess para la propaganda eleccionaria que aquí se acerca. Talvez allá nos resulten más baratos porque podrían utilizarse algunos clisés i dibujos ya echos para el Partido Comunista de los Estados Unidos. En los cálculos incluyan presupuesto, el transporte. También querriamos saber cuánto nos costarían el millar de divisas en forma de botón para usar en la solapa.

MATERIAL PETROLERO:

Les solicitamos el envio inmediato de la mayor cantidad posible de informaciones relacionadas con la política petrolífica de la Unirón Soviética. Sobre todo, datos estadísticos de producción, refinamiento, consumo interno y exportación, así como también sobre el régimen de concesiones. Este material pueden enviarnoslo en inglés, francés o español. Lo necesitamos con mucha urgencia y que sea lo más completo posible. También nos interesan datos históricos sobre la influencia que tuvo el petróleo en la orientación acia la Unión Soviética de los países capitalistas, a raíz de la toma de poder y posteriormente. Creemos que existe un libro de Fischer -"Oil Imperialism"- donde se trata a fondo este problema. Si pudieran enviarnoslo nos sería de mucha utilidad. En el Congreso de aquí vá dicutirse la contratación y nuestra fracción necesita estar bien documentada sobre este problema.

CONFLICTO CON PANAMA:

Como ustedes están informados, actualmente está planteado un serio conflicto por cuestiones de fronteras entre Costa Rica y Panamá. Ya en dos ocasiones anteriores ha habido guerras entre ambos países, que se han terminado después de sangrientas batallas por intervención de los EEUU. El conflicto actual tiene muchas trazas de resolverse también en guerra. De ahí, que nosotros creamos que el problema merece una atención preferente de parte de ustedes. Según parece en verdadero fondo del problema es una trama de intereses petroleros, por lo menos en lo que se refiere a los conflictos anteriores. Nosotros tenemos alguna documentación al respecto. Pero en el presente momento de qué se trata? Se mueven de nuevo los Trusts del petróleo o se trata acaso de una maniobra del departamento de Estado con miras a la gran guerra mundial que está por estallar? En